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c.butz@outlook.com

Von: CDU Ortsverband Holweide <hwbartsch@t-online.de>

Gesendet: Samstag, 1. Juni 2024 13:44

An: c.butz@outlook.com

Betreff: Unser CDU Holweide Newsletter für Sie!

 

Newsletter 05/24 
  

   

   

Liebe Mitglieder der CDU Holweide, 

liebe Freunde unseres Stadtteils, 

der Wonnemonat Mai geht zu Ende und damit auch die Zugehörigkeit unseres 
heiß geliebten FC Köln in die 1. Fußball-Bundesliga. Gut das sich unsere Viktoria 
Köln in der 3. Bundesliga und Fortuna Köln weiter in der Regionalliga erfolgreich 
behaupten. Und so bleibt uns nur, unserem FC Köln sportlich in der 2. Bundesliga 
viel Erfolg und einen baldigen Wiederaufstieg in die Erstklassigkeit zu wünschen. 

Aber bis dahin steuern wir erstmal mit dem 75. Geburtstag unseres 
Grundgesetzes sowie dem neuen CDU Grundsatzprogramm im Gepäck mit 
großen Schritten auf die für uns alle wichtige EUROPAWAHL am 09. Juni zu.  

Unser heutiger Newsletter befasst sich unter anderem mit der Europawahl und 
mit unserem Kandidaten AXEL VOSS sowie mit folgenden Themen: 
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 Sonntagsfrage: Bundestagswahl 
 Sonntagsfrage zur Europawahl 
 Europawahl  2024 

- Unser Kandidat - Axel Voss 
- Innovation und Technologieoffenheit statt Verbote! 
- ZUSAMMEN | GETRENNT. Kultur – Europa – Politik 
- Wahlkampf auf der Schildergasse 
- Diskutieren mit Axel Voss 
- Jede Stimme zählt. CDU jetzt per Brief wählen! - BRIEFWAHL  

 Was gibt es Neues? 
- 75 Jahre Grundgesetz  
- Das neue CDU Grundsatzprogramm 
- Waffenverbotszone - Wiener Platz 
- Kliniken der Stadt Köln - Dellmann ist neuer Geschäftsführer  

 CDU Köln 
- 36. Bundesparteitag in Berlin - Köln ist dabei! 
- Porzer Inselfest 
- Wahlkampf-Sponsoring  

 Holweide 
- Geht´s noch! 
- Purer Vandalismus!  

 Köln 
- OBEN oder UNTEN - Entscheidung zur Ost-West-Achse 
- Spargelschälaktion des CKV 
- Saisoneröffnung im Tanzbrunnen 
- Der Abstieg des 1. FC Köln ist perfeckt!  

 Fußball Europameisterschaft 2024 
- Termine  

 Bericht unseres Stradtverordeneten - Artur Tybussek 
- Mobilität: Das MIV-Grundnetz  

 Anträge und Anfragen 
- Rundbänke für den Holweider Marktplatz  

 Bitte notieren - Termine! 
 Informationen aus . . . 

- der Bezirksvertretung Mülheim 
- dem Rat der Stadt Köln 
- der CDU Ratsfraktion  

 Mitglied werden! 

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit. 
  
Mit herzlichen Grüßen   
 

 

Hans-Werner Bartsch 
Vorsitzender 

 

Sonntagsfrage:  Bundestagswahl  
 

CDU/CSU 31 %, SPD 15 %, Grüne 12 %, FDP 5 %, Linke 3 %, AfD 17 %, BSW 5 % 
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Sonntagsfrage:  Europawahl   
    

CDU/CSU 30 %, SPD 14 %, Grüne 15 %, FDP 4 %, Linke 4 %, AfD 14 %, BSW 6 % 
    

EUROPAWAHL 2024 
 

AXEL VOSS - unser Kandidat! 
 

Ein starkes Europa für alle Herausforderungen 
  

Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

es ist nicht übertrieben zu sagen, dass die bevorstehende Europawahl am 09. 
Juni auch eine Richtungswahl für Frieden, Demokratie und unser aller 
Wohlstand sein wird. Bei der Europawahl vor 5 Jahren hätte wohl niemand 
gedacht, dass wir nun alle fest zusammenstehen müssen, um dem 
kriegstreibenden russischen Machthaber die Stirn zu bieten. 

Europa ist eine einzigartige Struktur, die auf gemeinsamen Werten und dem 
Prinzip der Solidarität basiert. Diese Fundamente haben es uns ermöglicht, in 
den letzten Jahrzehnten Frieden und Wohlstand zu genießen. Die Sicherung 
der Zukunft Europas erfordert eine kluge und proaktive Politik. Dazu gehören 
zudem die Stärkung unserer Verteidigungsfähigkeiten und die Förderung einer 
gemeinsamen Sicherheitsstrategie. Wir müssen in Forschung und Bildung 
investieren, um unseren technologischen Vorsprung zu bewahren und eine 
wissensbasierte Wirtschaft zu fördern. Gleichzeitig müssen wir die sozialen 
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Strukturen stärken, um sicherzustellen, dass jeder Bürger die Möglichkeit hat, 
am Erfolg der EU teilzuhaben. 

Europa steht aktuell vor der großen Herausforderung, eine ausgewogene 
Migrationspolitik zu entwickeln, die sowohl humanitäre Aspekte als auch die 
Bedürfnisse der Aufnahmeländer berücksichtigt. Dabei müssen wir uns fragen, 
wie viel Zuzug wir jährlich verkraften können und wie wir die Integration der 
Flüchtlinge in unsere Lebenskultur gewährleisten können. Die Vermittlung 
unserer Werte und die Förderung des gesellschaftlichen Zusammenhalts sind 
hierbei zentrale Aufgaben, denen sich insbesondere die CDU als große 
Volkspartei stellt. 

Ich darf seit nunmehr 15 Jahren unsere Region Bonn/Köln/Leverkusen mit den 
Kreisen Rhein-Sieg und Rhein-Erft in Brüssel und Straßburg vertreten. Auch in 
dieser nun zurückliegenden 3. Wahlperiode war es für mich eine enorm 
spannende und arbeitsintensive Zeit. Die letzten Jahre standen für mich die 
Themenbereiche Digitalisierung und künstliche Intelligenz ganz oben auf der 
Agenda. Dies sind beides wichtige Themen unserer Zeit, die bereits viele 
Veränderungen in unsere Lebens- und Arbeitswelt gebracht haben. Sie sind 
zudem aus rechtlicher Sicht sehr vielschichtig und achtsam zu normieren. Auch 
dies liegt in meinem Fokus, da ich in dieser Wahlperiode wieder der 
rechtspolitische Sprecher und Koordinator der EVP-Fraktion, der für 
Deutschland die CDU und CSU angehören, bin. 

Ich möchte die Zukunftsthemen KI und Digitalisierung verantwortlich 
weiterführen und damit auch an der Zukunftsfähigkeit Europas mitwirken. Bitte 
sprechen Sie mich gerne an, wenn Sie mir Anregungen geben wollen oder 

irgendwie „der Schuh drückt“.   
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WIR entscheiden  
 über die Zukunft  

 

Mobilität verbindet 
Menschen und eröffnet 
Chancen.  
Für jede und jeden von uns ist sie 
unerlässlich – ob mit dem Auto, Bus 
oder Bahn, Fahrrad oder E-Bike. Wir 
brauchen das beste Angebot für alle. 

Deutschland ist ein Autoland! 
Unsere Verbrenner-Motoren sind die 
modernsten und saubersten der Welt. 
Doch SPD, Grüne und Linke haben 
beschlossen, neue Verbrenner-
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Motoren ab 2035 zu verbieten. 
Damit fürchten viele 
Arbeitnehmerinnen und 
Arbeitnehmer um ihre Jobs. 

Senden Sie am 09. Juni 2024 zur 
Europawahl ein klares Signal: 

Das von SPD, Grünen und Linken 
im Europäischen Parlament 
beschlossene „Verbrenner-Verbot“ 
muss zurückgenommen werden.  
   

 
 
  

 
    

  

Wahlkampf auf der 
Schildergasse  

 

Tatkräftige Unterstützung erhielt der 
Zentralstand der CDU Köln auf der 
Schildergasse auch vom 
Ortsverband Holweide. 
  

 

 
    

  

Wahlkampf in 
Holweide  

 

Mit unserem traditionellen  
           Wahlkampfstand  
auf dem Holweider Marktplatz wurden 
wieder viele Holweider und Besucher 
unseres Wochenmarktes auf die 
EUROPAWAHL und die 
Notwendigkeit zu wählen aufmerksam 
gemacht.  

Gute Gespräche, aufmunternde 
Gesten und einfach eine sehr gute 
Stimmung für die CDU waren dann 
auch der Lohn der Arbeit. 

CDU wählen am Sonntag! 
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Informations- und Diskussionsveranstaltung  
mit Axel Voss zur Europawahl 

    

   

Die CDU Ortsverbände Dellbrück und Dünnwald/Höhenhaus hatten zur einer 
Informationsveranstaltung zur Europawahl mit unserem Kandidaten Axel Voss 
ins Brauhaus in Dellbrück eingeladen.  

Nach einer interessanten Einführung von Axel Voss zur Wichtigkeit der 
Europawahl, die letztendlich auch eine Richtungswahl für Frieden, 
Demokratie und unser aller Wohlstand ist, schloss sich eine lebhafte 
Diskussion zu den Problemfelder Migration, Digitalisierung, Einstimmigkeit 
der Entscheidungen, Technikoffenheit und Klima-Gesetz der zahlreich 
erschienen Gäste und erfreulicherweise einiger interessierter Erstwähler an. 

Axel Voss nahm sich viel Zeit, was gut ankam bei den Gästen. So blieb am 
Ende die Erkenntnis, dass wir gerade im Klimaschutz keine Verbote oder 
Vorschriften brauchen. Und, solche Informationsangebote sollten wiederholt 
werden. 
   

 
 
  

 
    

  

ZUSAMMEN | GETRENNT. 
Kultur – Europa – Politik  

 

Unter diesem Motto sprechen wir 
wenige Tage vor der Wahl mit den 
Kandidaten der Parteien im Rahmen 
einer 

Ausstellungseröffnung und 
Diskussion mit Europawahl-
Kandidaten  

am Donnerstag,  
den 6. Juni 2024, 18-20 Uhr,  
im VHS Studienhaus am 
Neumarkt, Cäcilienstraße 35  

Infos: hier! 
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Stadt Köln  
Die Oberbürgermeisterin 
Amt für Weiterbildung – VHS 
   

Jede Stimme zählt.  
CDU jetzt per Brief wählen! 

„In Freiheit. In Sicherheit. In Europa. In die Post.“  
Unter diesem Motto ruft die CDU zur Briefwahl auf. 

Am 9. Juni ist offizieller Wahltag zur Europawahl. Doch schon jetzt haben 
Sie die Möglichkeit der Briefwahl. Wer seinen Wahlschein bekommen hat, 
kann damit sofort Briefwahl beantragen. So können Sie in den 
Bezirksrathäusern unserer Stadt können schon heute vor Ort die CDU wählen. 

   

Was gibt es Neues? 
    

75 Jahre Grundgesetz 
 

Am 23. Mai 1949 markierte die 
Unterzeichnung des Grundge-setzes 
die Geburtststunde der 
Bundesrepublik Deutschland. Im 
Grundgesetz wurde festge-
schrieben, dass sich die 
Bundesrepublick Deutschland als 
sozialer und demokratischer Staat 
versteht, in dem alle Gerwalt vom 
Volke ausgeht.  

Herzlichen Glückwunsch! 

75 Jahre Grundgesetz -  
auf das wir stolz sein können.  
Es hat sich bewährt!  

Wie ist Ihre Meinung dazu? 

Schreiben Sie uns! 
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Das neue CDU 
Grundsatzprogramm 

 

  
"Das 4. Grundsatzprogramm der 
CDU Deutschlands ist ein 
wichtiger Meilenstein auf unserem 
Weg der inhaltlichen Erneuerung 
unserer Partei,“  freut sich CDU-
Chef Friedrich Merz. 
  
hier geht es zum Text! 

  

 

Waffenverbotszone 
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.In Köln wird es auch auf dem 
Wiener Platz im Stadtteil Mülheim 
eine Waffenverbotszone geben. 
Ein „ständiges Unsicherheits-
gefühl für die Bürgerinnen und 
Bürger“ sei dort zur Normalität 
geworden, beklagte NRW-
Innenminister Herbert Reul. 

Schon seit Jahren gelten der 
Wiener Platz, der Mülheimer 
Stadtgarten und deren direkte 
Umgebung als 
Kriminalitätsschwerpunkte.  

Jetzt soll mit der Einrichtung einer 
Waffenverbotszone der nächste 
Schritt gegangen werden, kündigt 
Reul an. Die Voraussetzungen 
gemäß dem Waffengesetz lägen 
vor.  

Künftig ist es dann verboten, auf 
dem Wiener Platz gefährliche 
Gegenstände wie Schusswaffen, 
Reizstoffsprühgeräte und Messer 
mit Klingen ab vier Zentimeter 
Länge bei sich zu tragen.  

Bei Verstößen droht eine 
Geldbuße bis zu 10.000 Euro. Die 
Polizei darf Personen dann 
jederzeit anlasslos kontrollieren. 

   

Kliniken der Stadt Köln 
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Wichtige Personalie bei den 
Kliniken der Stadt Köln:  
Daniel Dellmann (57) übernimmt 
den vakanten Posten des 
kaufmännischen Geschäftsführers.  

Wann genau Dellmann in Köln 
anfangen wird, steht noch nicht fest, 
er hat noch einen Vertrag bei seinem 
aktuellen Arbeitgeber, den Helios-
Kliniken Schwerin.  

Er bildet mit Prof. Axel Goßmann, 
Klinikdirektor, die zweiköpfige 
Geschäftsführung der Kliniken. 

Städtische Kliniken mit Verlust  

Dellmann ist gebürtiger Neusser und 
war seit 2019 Klinikgeschäfts-führer 
der Helios-Kliniken Schwe-rin, die 
positive Ergebnisse liefert.  

Die städtischen Kliniken machen seit 
2011 hunderte Millionen Euro 
Verlust, die die Stadt Köln als 
Besitzer immer wieder auffängt. 
Ralf Unna, Aufsichtsratsvorsitzen-
der der Städtischen Kliniken, sagte: 
„Wir haben mit Herrn Dellmann 
einen Geschäftsführer gefunden, der 
in der privaten 
Krankenhauswirtschaft sehr erfahren 
ist und wertvolle Kenntnisse im 
strategischen und operativen 
Management von 
Maximalversorgern mitbringt.“ Weiter 
fügte er hinzu, dass es für den seit 
2017 diskutierten Klinikverbund mit 
der landesei-genen Kölner 
Universitätsklinik nur noch ein 
schmales Zeitfenster geben würde.  
Sollte bis zur Sommerpause kein 
Ergebnis der Prüfungen durch das 
Land vorliegen, dürfte sich das 
Thema erledigt haben.  
  
Herrn Dellmann wünschen 
wir viel Erfolg! 

   

CDU Köln 
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36. Bundesparteitag in Berlin 

Das Kölner Delegierten-Team 
präsentierte sich zusammen mit 
CDU-Chef Friedrich Merz auf dem 
Bundesparteitag.  

Besonders freuten wir uns über das 
gute Ergebnis und die Wiederwahl 
von Serap Güler in den neuen 
Bundesvorstand und wünschen ihr 
viel Erfolg und herzlichen 
Glückwunsch! 

  

 

  

Tolles Wetter und beste 
Stimmung beim Porzer 
Inselfest. 

Bernd Petelkau und Alexander 
Mandl wurde in der "Krake" so 
richtig herumgewirbelt, was ihnen 
aber offensichtlich viel Freude 
bereitete. 

  

 

  

Wahlkampf-Sponsoring 

Die Kölner CDU freut sich über die 
Unterstützung des Autohaus Karst 
aus Mülheim im wichtigen 
Europawahlkampf.  

Autohaus-Geschäftsführer  
Bernd Rademacher übergab die 
Schlüssel für das neue Wahlkampf-
Mobil an CDU-Geschäftsführer 
Bastian Ebel.   

  

 

Holweide 
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Geht´s noch! 
Auch wenn die Wortwahl 
Aufmerksamkeit erregen und ein 
starkes Statement gegen 
Rechtsextremismus setzen soll! 

Was sagen wir unseren Kindern und 
wohin entwickelt sich unsere 
Gesellschaft, wenn wir eine solche 
Sprachentwicklung tolerieren? 

Natürlich darf Wahlkampf 
provozieren, aber so stillos!  

  

Die Redation! 
  

 

 
 

   

  

Purer Vandalismus! 
Holweide: An der SB-Station 
Holweide gesehen! Zwei KVB-
Fahrräder, die eigentlich dazu 
dienen, Bahnfahrern weitere Wege 
zu ihren Zielorten zu erleichtern, 
liegen achtlos und an ihren 
Vorderrädern zerstört, am Boden. 

 Was sind das nur für hirnlose 
Menschen, die mutwillig und 
ohne Sinn das Eigentum 
anderer zerstören? 

 Kein Wunder, wenn durch 
solche Taten der Ruf nach 
mehr öffentlicher Kontrolle 
und Video-Überwachung 
zunimmt und sich die KVB 
letztlich von solchen 
Angeboten zurückzieht. 

 Was also soll diese sinnlose 
Zerstörung? 

   

Köln 
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OBEN oder UNTEN – 
Entscheidung zur  
OST-WEST-ACHSE  

Wollen wir mit einer Straßenbahn 
weiterfahren, die in der Innenstadt 
teilweise über oder unter der Erde 
fährt, oder doch besser mit einer 
Stadtbahn, die zügig und nicht 
störanfällig vorankommt. Die 
Entscheidung dazu steht am  
27. Juni auf der Tagesordnung des 
Stadtrats.  

Die Stadt hat den Variantenent-
scheid für den Ausbau der Ost-West-
Achse nun vorgestellt und 
festgestellt, dass die Tunnellösung 
die beste Wahl ist. Die CDU sieht 
sich in ihrer Position damit bestätigt.  

Doch in der Abstimmung wird es vor 
allem auf die Fraktionen von SPD 
und Volt ankommen. Die Grünen 
haben sich bereits positioniert und 
werden für die oberirdische Lösung 
stimmen. CDU und FDP sind wie 
die Experten und Gutachter für die 
Tunnel-Lösung.  

Die SPD eiert seit Jahren zu diesem 
Thema herum. Jetzt aber heißt es: 
Farbe bekennen – keine 
parteipolitischen Spielchen mehr. 
Die Menschen müssen sich auf die 
Politik des besseren Weges 
verlassen können.  
Dieser heißt: Tunnel-Lösung!  

Jetzt muß entschieden 
werden! 
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CKV Spargelschälaktion für 
das Kinderkrankenhaus 

Gemeinsam mit der Vorsitzenden 
des Verteidigungsausschuss 
Frau Dr. Marie-Agnes Strack-
Zimmermann (FDP), der 
Bundestagsabgeordneten Serap 
Güler (CDU), dem Geschäfts-
führer der Kölner Sportstätten Lutz 
Wingerat und vielen weiteren 
aktiven Helfern um dem CKV-
Vorsitzenden Ernst Vleer führte der 
Colonia Kochkunst Verein (CKV) 
auch in diesem Jahr wieder 
seine Spargelschälaktion zu 
Gunsten des Kinderkranken-haus 
Amsterdamer Straße durch.  

Am Domforum in unmittelbarer 
Nachbarschaft zum Kölner Dom war 
der CKV-Stand bestens positioniert. 
So kamen viele Kölner und Köln-
Besucher auf ein Kölsch vorbei 
und um frische Erdbeeren, ein 
Stück Kuchen und natürlich auch 
den vor Ort geschälten Spargel zu 
kaufen.  

Damit kann sich das 
Kinderkrankenhaus Amsterdamer 
Straße wieder auf einen 
schönen Spendencheck freuen. 

Herzlichen Glückwunsch! 
   

 
    

  

Saisoneröffnung im 
Tanzbrunnen 

Rund 12000 begeisterte Zuschauer 
sowie Gäste aus Politik, Wirtschaft 
und Gesellschaft im VIP-Bereich 
erfreuten sich am Programm der 
diesjährigen Saisoneröffnung im 
Tanzbrunnen.  

Der Veranstalter um Ralf Nüsser 
präsentierte hierzu Brings mit 
Überraschungsgästen. An Stelle 
des bisherigen Feuerwerks, sollte 
eine Leasershow zum 100. 
Geburtstag der Köln-Messe 
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begeistern. Doch der Erfolg blieb 
aus!   

   

 
    

  

Der Abstieg des 1. FC Köln 
ist perfeckt! 

Chabot hat den 1. FC Köln schon 
verlassen, Trainer Timo Schultz ist 
ebenfalls bereits nach Hamburg 
zurückgekehrt und weitere Spieler 
haben eine Abstiegsklausel im 
Vertrag und können den Verein 
verlassen.  

Wie also geht es weiter mit 
unserem 1. FC Köln? 

Wie wird die neue Mannschaft 
zum Start der 2. Liga-Saison 
aussehen? 

Wird Sportboss Christian Keller 
bleiben? 

Fragen über Fragen, die die 
Mitglieder beschäftigen und zurzeit 
noch unbeantwortet sind. 

Hoffen wir, dass sich das schnell 
positiv ändert! 

   

EUROPAMEISTERSCHAFT 2024  
    

  

     

  

Wird es wieder ein 
Sommermärchen? 

Die Vorrunden-Begegnungen der 
Fußball-EM stehen fest.  

Das Eröffnungsspiel startet am  

- 14. Juni in München  
 Deutschland : Schottland  

- 19. Juni - Stuttgart 
 Deutschland : Ungarn  

sowie am 
 - 23. Juni - Frankfurt 

 Deutschland : Schweiz 
_______________________  

 Achtelfinale:  
29. Juni  bis 2. Juli 2024  
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 Viertelfinale:  
5. bis 6. Juli 2024  

 Halbfinale:  
9. bis 10. Juli 2024 
_______________________  

 Finale:  
14. Juli 2024 
Das Endspiel findet 
traditionell in Berlin statt.  

Wir wünschen viel Erfolg! 
     
    

 
    

Bericht unseres Stadtverordneten! 
    

  

Artur Tybussek 
 

  
  
  
  
  
  
  

Mitglied des Rates der Stadt Köln   
   

 

Verkehr: Das MIV-Grundnetz 
    

Sollen Nord-Süd-Fahrt oder Teile des Parkgürtels nicht mehr 
als Hauptverkehrswege gelten und zu Fahrradstraßen 
umgewandelt werden? 

Das MIV-Grundnetz ist ein zentrales Element im nachhaltigen Mobilitätsplan 
der Stadt Köln. Hier sind die Hintergründe: 

 Ziel: Die Stadt Köln strebt an, bis 2035 klimaneutral zu sein. Der 
Verkehrssektor ist jedoch derzeit noch für einen Großteil der städtischen 
Treibhausgasemissionen verantwortlich. Um dies zu ändern, kann auch 
die Mobilität in einer wachsenden Stadt wie Köln anders organisiert 
werden. Dabei könnten Verkehrsflächen zugunsten nachhaltiger 
Mobilitätsformen und zur Klimaanpassung umgewidmet werden. 
Gleichzeitig muss aber die Versorgung der Bürger der Stadt sowie die 
Versorgung von Waren und Dienstleistungen weiterhin gewährleistet 
bleiben.  

 Die CDU hat deshalb im Stadtrat gefordert, dass ein Grundnetz für 
den KFZ-Verkehr diskutiert werden muß, auf dem eine leistungs-
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fähige Abwicklung des Kfz-Verkehrs möglich ist. Alles auf das 
Fahrrad, Bus und die Bahn, wie manche politischen Konkurrenten 
es gerne hätten, ist aus unserer Sicht der falsche Weg und daher 
keine Lösung für Köln.  

 MIV-Grundnetz: Die Stadtverwaltung mit dem Dezernenten Eggerer 
plant den derzeit stark vom Kfz-Verkehr dominierten Straßenraum 
umzugestalten. Dazu soll ein Grundnetz für den Kfz-Verkehr (MIV-
Grundnetz) definiert werden, das eine leistungsstarke Versorgung und 
Erreichbarkeit der Stadt für den motorisierten Individualverkehr (MIV) 
ermöglicht. Außerhalb dieses Grundnetzes wird der Straßenraum gezielt 
auch anderen Nutzungen zur Verfügung gestellt, um die 
Aufenthaltsqualität in den verschiedenen Stadtvierteln zu erhöhen. 

 Forum MIV-Grundnetz und Kfz-Mobilität: Die Stadt hat daher 
unterstützend ein Forum eingesetzt, in diem kommen Akteure 
zusammen, die insbesondere auf das Kfz-Netz angewiesen sind. Dazu 
gehören Institutionen aus den Bereichen Polizei, Rettungskräfte, Verkehr, 
Handel, Handwerk, Hotel, Gastronomie, Logistik, Lieferunternehmen und 
Dienstleistungen.  

Die CDU-Rats-Fraktion setzt sich dafür ein, dass auch zukünftig eine 
dauerhafte Erreichbarkeit der Innenstadt und der Stadtviertel für den Kfz-
Verkehr möglich bleibt und dass individuelle Mobilität, wie Wirtschafts- 
und Lieferverkehre, Handwerker, Pflegekräfte, Einkaufsverkehre und 
Anliegerverkehre weiterhin uneingeschränkt möglich sind.  

Die komplette Verwaltungsvorlage mit allen Einzelheiten finden Sie hier! 

Der Rat beschließt im Oktober! 
   

 
    

Anträge - Anfragen an die Verwaltung! 
    

   

 



19

Rundbänke für den Holweider Marktplatz  
Die vielfältige Nutzung des Holweider Marktplatzes hat auch dem samstäglichen 
Wochenmarkt gutgetan. Sie ist so im Laufe der Jahre zu einem Treffpunkt von 
Jung und Alt geworden. Dabei hat sich insbesondere bei den älteren 
Marktbesuchern der Wunsch nach einer Sitzgelegenheit im Bereich des 
Marktgeschehens verstärkt.  

Inzwischen sind die zur Bergisch Gladbacher Straße hin angepflanzten Bäume 
erfreulicherweise erheblich gewachsen. Die Baumscheiben sind mittlerweile zu 
klein geworden und sollten - nicht zuletzt aus Klimaschutz-gründen - vergrößert 
werden. Damit könnten an den straßenseitigen Bäumen die Aufstellung von 
Rundbänken ermöglicht werden, um die Aufenthaltsqualität im Zentrum von 
Holweide und besonders an Markttagen zu erhöhen, Damit würde dann auch 
die ,,Benutzung" der Baumscheiben als Hundetoiletten oder Mülldeponie 
reduziert werden können.  
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Hier könnnte schon bald eine Rundbank für die Holweider und 
Wochenmarktbesucher angeordnet werden. 

 
 

Bitte notieren! 
 

     

  

  
01.06.2024  10 - 12 Uhr Wahlkampstand  
                     auf dem Marktplatz Holweide 
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08.06.2024  10 - 12 Uhr Wahlkampstand  
                     auf dem Marktplatz Holweide 
  

09.06.2024  EUROPAWAHL  

14.06.2024  Fußball-EM  
     
    

Die Bürgervereinigung Holweide lädt ein! 
    

     

 
 

   

Informationen aus . . . 
    

  

... der Bezirksvertretung 
Mülheim 

     

  

 Nächste Sitzung: 
03.06.2024, 17 Uhr 

  

     
 

Informationen zu den  
Sitzungen der Bezirksvertretung 

finden Sie       
 hier!  
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... dem Rat  
der Stadt Köln 

     

  

Nächste Sitzung: 
27.06.2024, 14:00 Uhr 

  

     
 

Informationen über den Rat und seine 
Ausschüsse finden Sie  

 hier!  
   

 
 

   

  

... der  
CDU Ratsfraktion 

Informationen über die  
CDU Ratsfraktion finden Sie  

 hier! 
   

 
    

 

    

 
Gemeinsam sind wir stark!  

Die aktuelle gesellschaftspolitische Lage in Bund, Land und Kommune zeigt 
uns, dass wir uns aus der Zuschauerrolle heraus in eine aktive Gestalterrolle 

verändern müssen, wollen wir unsere Demokratie bewahren! 

 Wir müssen also Verantwortung übernehmen und dies am Besten  
in einer politischen Partei: 

Werden Sie also Mitglied in der CDU Deutschland. 

Wir freuen uns auf Sie! 
  

Los geht´s  
 - Informationen zur Mitgliedschaft hier: 

 - zum Mitgliedsantrag hier: 

 
 

Kontakt 
    

CDU Ortsverband Holweide 
 

Buschfeldstr. 64, 51067, Köln 
 

Vorstand:  
Hans-Werner Bartsch (Vorsitzender), Stephan Krüger, Dr. Eckart Treunert und Dietmar Cichos 
Ratsmitglied:  
Artur Tybussek artur.tybussek@koeln.de 
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stellv. Bezirksbürgermeister:  
Stephan Krüger Stephan.Krueger@Stadt-Koeln.de 
Geschäftsstelle:  
Tel.: +49 221 634651, Fax: +49 221 6366488, Mail: hwbartsch@t-online.de 
cdu-koeln-holweide.com 

 
 

Diese E-Mail wurde an c.butz@outlook.com gesendet. 
 

Sie haben die E-Mail erhalten, weil wir Ihne damit die Gelegenheit geben möchten, unseren 
Newsletter kennenzulernen. 

 

Im Browser öffnen | Abbestellen | Impressum | Datenschutz 
 

  

      

 


